

Niederweningen, im Mai 2017

## WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,  
die wir beim Abschied von unserem lieben und unvergesslichen

# Jakob Haberstroh-Ott

erfahren durften.

Wir danken allen, die ihm im Leben in Freundschaft begegnet sind und gemeinsam mit uns am Grab und in der Kirche Niederweningen Abschied genommen haben.

Vielen Dank an Herrn Pfarrer Bruno Rüttimann für die tröstenden Worte bei der Urnenbeisetzung und beim einfühlsamen Trauergottesdienst, dem Musikverein Niederweningen für das letzte Geleit und die musikalische Begleitung sowie an Frau Sandra Wymann für das feierliche Orgelspiel.

Einen besonderen Dank richten wir an Herrn Dr. med. Roland Dillinger und an das Pflegepersonal des Alterszentrums Wehntal für die unermüdliche und liebevolle Betreuung.

Herzlichen Dank für die vielen Beileidskarten, die Blumen, die grosszügigen Spenden an das Alterszentrum Wehntal und für späteren Grabschmuck. Die vielen persönlichen Worte und Begegnungen sind uns Trost und geben Kraft in den Stunden des Abschieds.

Die Trauerfamilie